

EINLADUNG
zur
Saisoneröffnung am
SÜDMÄHRERHOF
im Museumsdorf Niedersulz

Sonntag, 28. April 2024
um 15 Uhr



**Die Musikvereine der Gemeinde Sulz im Weinviertel, die
OMK OBERSULZ-BLUMENTHAL und OMK NIEDERSULZ
begleiten den Festakt mit einem
Platzkonzert mit mährischer Musik**

**Präsentation der Sonderausstellung
„DENKMÄLER ENTLANG DER GRENZE“
von Brigitta Appel**

**Für Interessierte finden Führungen durch den Südmährerhof
und das neu gestaltete Museum auf dem Südmährerhof statt.**

Für Speis und Trank ist gesorgt.

Der frühere Eingang ist geöffnet.

Auf Ihr Kommen freut sich der Vorstand der Südmährer Stiftung.